

スマホアプ  
マチイロスマホアプ  
マチイロ」で  
広報いせさき  
を配信中！

## 魅力ある高校生にインタビュー

明日へ  
ジャンプ。

No.195

周りの人との縁を大切に  
目指すはインターハイ出場

伊勢崎高等学校 2年 大栗伸太郎さん

「投げる動作がうまくはまつた時に、思いもしなかったとい記録が出るところが面白いです」と円盤投げの魅力を語ってくれた大栗さんは、伊勢崎高校の陸上競技部で日々練習に取り組んでいます。

大栗さんは小学1年生から陸上に親しみ、中学進学を機に短距離種目から投てき種目に転向しました。

「けがをしたことやそれまで得意としていたハードルの競技規則が中学から変わることがきっかけです。円盤は上手に投げられるようになるまで時間がかかる人が多い中、自分は早くこつを掴むことができ、自分に向いていると感じました」

高みを目指し練習に励む大栗さんですが、昨年9月に行われた新人陸上競技大会で悔しい思いをしたと言います。「昨年5月に行われた群馬県高校総合体育大会では3位に入賞することができたので、今回も普段通りに投げることができれば3位以内を狙えたものの、足元が滑ってしまい自分の思うように投げることができず、とても悔しい思いをしました」



## プロフィル

おおくり・しんたろう 小学生の時にはハードルで県3位になるなど、多くの種目で成績を残している。高校ではリレーの選手に選ばれ、今は「走れる投てき選手」を目指している。休日は家族や友達と競技場に行き練習をして過ごしている。

「群馬県高校総合体育大会で優勝し、関東高校陸上競技大会で入賞を果たし、インターハイ出場の切符を手に入れたのです」

「応援してくれた人との縁を大切に」という恩師の言葉を胸に、競技を続けていると語る大栗さん。最後に今後の意気込みを聞きました。

「今年の全国高校サッカー選手権大会では、群馬県代表の前橋育英高校が見事優勝を飾りました。おめでとうございました。

さて、本市では新市誕生20周年記念事業として、サッカー日本代表OB選手による親善試合などを実現、ドリームサッカーを開催します。皆さんのが日本代表OB選手のプレーを間近で観戦し、直接触れ合うことのできる貴重な機会となっています。ぜひ参加してください。詳しいは3ページをご覧ください。(あ)

## 編集後記

## 今月のインフォメーション

## 本市の人口(2025年1月1日現在)

- 人口 212,084人(前月比+89)
- 世帯数 97,038戸(前月比+14)

## 市税の納期

国民健康保険税(普通徴収) 8期

納期限は2月28日(金)です

問 収納課(☎27-2723)